LaPolíticaOnline

11-12-24

LEGISLATIVO



Conmoción en Veracruz por el asesinado de un diputado federal del Verde

Este lunes fue asesinado a tiros Benito Aguas Atlahua, quien había sido electo por el Distrito 17 de Zongolica.



LPO [10/12/2024]

El diputado federal por el Partido Verde (PVEM) electo por el estado de Veracruz Benito Aguas Atlahua fue asesinado este lunes a tiros mientras circulaba en su camioneta junto a una acompañante, quien resultó herido, en la localidad de Tepenacaxtla. De esta manera, la gobernadora recién asumida, Rocío Nahle, enfrenta una profundización de la crisis de seguridad que existe en el Estado.

La Fiscalía General local confirmó la noche de este lunes el asesinato del diputado electo por el distrito 18 de Zongolica, quien recibió dos disparos de arma de fuego en el cuerpo mientras circulaba junto a Agustín Linares López, quien resultó herido. Un equipo de salud llegó a trasladarlo hasta el hospital de Orizaba, donde murió a causa de las heridas ocasionadas por el arma de fuego.

El diputado del Verde tenía 45 años y había nacido en Zongolica, donde construyó su carrera política. En el 2017 se unió al Partido Verde, a través del cual fue delegado distrital y presidente municipal en dos ocasiones. En las pasadas elecciones de junio fue electo diputado federal, cargo que desempeñó en San Lázaro hasta este lunes.

Conmoción en Veracruz por el asesinado de un diputado federal del Verde